VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD

Págir



Sección: LOCAL Valor: 944,00 € Área (cm2): 576,0 Ocupación: 60,15 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 0



Alfredo Martín, diputado de Deportes, Alejo Riñones, alcalde de Béjar, y José Sánchez, director de la Oficina Verde de la Usal. :: тамава NAVARRO

## La Ruta de los Pasos Jóvenes unirá lugares emblemáticos de Béjar

El alcalde anuncia durante su presentación la creación de un gran recorrido turístico de 400 kilómetros por las sierras

## :: TAMARA NAVARRO/WORD

SALAMANCA. La creación de una «gran ruta» por las Sierras de Salamanca, de alrededor de 400 kilómetros, fue anunciada ayer por el alcalde de Béjar, Alejo Riñones. Lo hizo durante la presentación, en la Diputación de Salamanca, de la Ruta de los Pasos Jóvenes de Béjar, a la que asistieron también el diputado de Juventud y De-

portes, Alfredo Martín, y el director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez.

Esta última ruta, que pretende potenciar el voluntariado juvenil, tendrá un recorrido de al menos ocho kilómetros de distancia con alturas y desnivel total de unos 200 metros, aunque su dificultad será media-baja para que puedan acceder a ella todo tipo de personas.

El punto de partida será la zona de la urbanización Santa Ana, para proseguir con el ascenso hasta el Sagrado Corazón, pasando por el mirador del Paso de los Lobos y, unos metros más adelante, por el Mirador de Los Galindos. Otro de los lugares a recorrer será la Fuente de la Forja y el cedro centenario, para regresar otra vez a la urbanización de Santa Ana.

En cuanto al trazado del camino, Alejo Riñones, alcalde de Béjar, incidió en que «ha sido diseñado para aprovechar al máximo los recursos naturales y paisajísticos del municipio de Béjar, bien en bicicleta o bien a pie. Además, la duración para el trazado completo del mismo andando será de aproximadamente de tres ho-

Un recorrido que según explicó el diputado de Deportes, Alfredo Martín, «estará listo el próximo mes de mayo gracias al trabajo y a la colaboración de un grupo de voluntariado juvenil y de las instituciones participantes en este programa, como son la propia Diputación, la Oficina Verde de la Universidad de Salaman-

ca y el Ayuntamiento de Béjar». También participan en el proyecto las Ampas de los colegios y los dos grupos de montaña de la localidad de Béjar.

Además, el diputado de Deportes incidió en que «tenemos en mente llevar a cabo actividades con niños de los colegios, talleres, reforestaciones o concursos e incluso la señalización del recorrido, todo ello llevado a cabo por personas especializadas en cada una de las cosas».

Por otra parte, el director de la oficina verde de la Usal, José Sánchez, señaló que «el gasto ha ascendido hasta 12.000 euros» y destacó la puesta en marcha de actividades que «persiguen potenciar los buenos hábitos en los jóvenes, para que hagan cosas saludables, como pa-

## Trata de ayudar a los jóvenes a llevar hábitos de vida más saludables

sarse un día en familia o con amigos, paseando y viendo ese paisaje. Otras localidades como Cabrerizos o Alba de Tormes ya han tenido la oportunidad de disfrutar de este tipo de iniciativas».

En esta ocasión, la propuesta de este programa de voluntariado juvenil entre Diputación, a yuntamientos de la provincia y Oficina Verde la Universidad de Salamanca gira en torno a acciones informativas y difusión del proyecto, actividades de diagnóstico y diseño del camino, actividades de limpieza y conservación del entorno natural y acciones de educación y sensibilización ambiental para los jóvenes y no tan jóvenes.

Todo ello, trabajando con dinámicas de grupos y actividades de educación ambiental, talleres sobre consumo responsable y reciclaje, rutas interpretadas y senderismo, reforestaciones y apadrinamiento de árboles, concursos de fotografía o pintura, actividades en los centros educativos de Béjar y actividades deportivas al aire libre.

Alejo Riñones subravó que «tenemos numerosas rutas que pueden hacerse hoy en día y con las que los visitantes disfrutan de la hermosa sierra situada en pleno corazón de la biosfera. En este momento, se me ocurren las que se pueden hacer a pie, como la de Cantagallo o Peña de la Cruz. Pero no solo tenemos en el punto de mira caminos a pie, sino que miramos más allá, sobre todo pensando en nuestros vecinos, grandes aficionados a la bicicleta de alta montaña». Para la creación de la gran ruta, «que no podrá realizarse a pie, ya que será de unos 400 kilómetros y que esperamos sea todo un éxito», señaló el alcalde de Béjar, este jueves se celebrará una reu-nión con la Asociación para el Desarrollo Rural Integral de las Sierras de Salamanca (Adriss).